

## COMMISSION JEUNESSE

### PROCÈS-VERBAL

Réunion tenue à Gatineau, **LE SAMEDI 12 JANVIER 2008 À 9 H**

Maison du Citoyen, secteur de Hull

---

**PRÉSENCES :**

- Monsieur Alain Riel, conseiller du district 3 et président de la Commission
- Monsieur Luc Angers, conseiller du district 11
- Monsieur Frank Thérien, conseiller du district 1
- Madame Marie-Claude Beaumont
- Madame Carine Gosselin-Papadopoulos
- Madame Christina-Eleni Gosselin-Papadopoulos
- Monsieur Alexis Harvey
- Madame Cansu Koç
- Monsieur Jocelyn Leblanc-Courchaine
- Madame Sophie Reinhardt
- Monsieur Cédric Tessier

  

- Monsieur Jean-Sébastien Roy
- Monsieur Frédéric Labelle
- Madame Chantale Martel
- Madame Libana Kassab
- Madame Roxanne Milette

**ABSENCES :** Madame Zoé Roberge-Magnan

**INVITÉS :**

- Cinthia Cyr-Madore
- Roxanne Legendre

---

### 1. MOT DU PRÉSIDENT

Alain Riel remercie tous les membres d'être présents en grand nombre. Il remercie également l'organisation pour le souper de Noël.

### 2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

L'ordre du jour est adopté avec les changements suivants :

Ajouts suivants au Varia :

- 9.1 Nouvelle émission pour Enfant Ado pour les jeunes (Frédéric Labelle)
- 9.2 Candidatures Conseil permanent de la jeunesse
- 9.3 Concert-bénéfice

Retrait du point 7.3 : Volet éducatif du Festival jeunesse Outaouais (thème)

Proposé par Cédric Tessier  
Appuyé par Alexis Harvey

### 3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 17 NOVEMBRE 2007

Le procès-verbal est adopté tel quel.

Proposé par Carine Gosselin-Papadopoulos  
Adopté par Cédric Tessier

#### **4. PAROLE AU PUBLIC**

##### **4.1 Michel Simoneau, volet festif du Festival jeunesse Outaouais**

M. Simoneau explique en détail la programmation du Festival jeunesse Outaouais.

Il veut avoir l'avis des membres de la commission jeunesse pour savoir si c'est assez rassembleur pour aller chercher les jeunes de tous les secteurs.

Les membres s'entendent pour dire que la programmation est très diversifiée, ce qui est excellent pour aller chercher une grande variété de jeunes.

M. Simoneau mentionne que la publicité débutera en mars. Cédric Tessier en profite pour informer les membres que la publicité de la Journée graffitis se fera à même la publicité du Festival jeunesse.

Frédéric Labelle informe les membres que les élèves auront une journée de congé le vendredi pour pouvoir aller au festival (les commissions scolaires ont accepté). Tous les élèves de l'école polyvalente Mont-Bleu auront, quant à eux, tous congés étant donné que le festival se déroule à cet endroit.

#### **5. POINTS D'INFORMATION**

##### **5.1 ReGénération 2008**

Cansu Koç et Cédric Tessier ont posé leur candidature. Cançu pour le volet journalisme et Cédric pour le volet humanitaire.

##### **5.2 UNESCO**

La Commission canadienne pour l'UNESCO est à la recherche de 15 personnes de différentes régions du Canada, âgées entre 15 et 30 ans, intéressées à se joindre au groupe consultatif jeunesse de la commission. La date limite pour poser sa candidature est le 31 janvier 2008.

#### **6. SUIVIS**

##### **6.1 Festival jeunesse Outaouais**

Le Festival jeunesse Outaouais aura lieu le 30 et 31 mai. Marie-Claude demande à ce que tous les membres soient présents le vendredi.

Marie-Claude communique présentement avec les différents conférenciers et animateurs afin de compléter la programmation du volet éducatif. Elle sera en mesure de faire un compte-rendu à la prochaine commission.

##### **6.2 Comité STO**

Cédric Tessier mentionne que rien n'a bougé dans ce dossier depuis la dernière commission. La STO n'a pas communiqué avec lui. Alain Riel lui suggère d'envoyer un courriel directement à Mme Poirier pour avoir le calendrier des rencontres de l'année et pour lui montrer l'intérêt que la Commission jeunesse a à avoir un siège sur le comité de la STO.

##### **6.3 Commission des loisirs, des sports et de la vie communautaire**

Jean-Sébastien Roy mentionne qu'il n'a pas assisté à une rencontre encore, mais qu'il y aura une réunion extraordinaire lundi le 14 janvier.

##### **6.4 L'Étudiant Outaouais**

Date de tombée 25 janvier.

##### **6.5 Table jeunesse Outaouais**

Carine Gosselin-Papadopoulos ira à la prochaine rencontre le 23 janvier.

##### **6.6 Site Web**

Marie-Claude rencontre le Cégep de l'Outaouais (programme multimédias) le 21 janvier afin de développer différents outils promotionnels. L'affiche graffiti, le nouveau logo, l'affiche de la Commission jeunesse et le nouveau site Web seront à l'ordre du jour.

## **6.7 Terrains de soccer**

Marie-Claude rassure les membres concernant l'entrée pour les piétons. Marie-Claude a contacté Luc Phillion du Service des opérations de terrain et ce dernier affirme qu'il va toujours y avoir une entrée pour les piétons. L'interdiction est pour les véhicules.

## **6.8 Gala Adojeunes (rapport)**

Marie-Claude avise les membres que le gala a été réalisé. Ils ont envoyé une lettre de remerciement avec le programme, la Commission jeunesse y est inscrite comme partenaire.

# **7. POINTS DE DISCUSSION**

## **7.1 C-Vert**

Marie-Claude fait le point : C-Vert viendra à notre Commission jeunesse du 9 février et nous, nous irons à Montréal le 26 février pour rencontrer David Suzuki.

Le 26 février étant une journée d'école, Alain Riel informe les jeunes que la Commission jeunesse peut leur faire une lettre pour motiver leur absence car c'est une journée très importante, une chance unique de rencontrer M. Suzuki et que c'est un événement d'envergure provinciale. Les journalistes suivront la Commission jeunesse à Montréal.

Marie-Claude aurait besoin de membres pour organiser la rencontre du 9 février. Roxanne Millette, Libana Kassab, Sophie Reinhardt et Alexis Harvey sont intéressés.

Marie-Claude se charge d'envoyer une invitation aux médias pour le 9 février.

## **7.2 Journée graffitis**

Rencontre cet après-midi avec le comité, distribution des tâches, échéancier jusqu'à l'événement.

## **7.3 Concours de décoration urbaine (projet de fresque murale sur les murs antibruit)**

Libana Kassab et Eleni Gosselin-Papadopoulos expliquent aux membres en quoi consiste le concours. Le concours sera lancé dans les écoles secondaires et les maisons de jeunes. Le public cible est 12-17 ans. À la demande de Mme Laferrière, la fresque se ferait sur le mur qui est situé sur le boul. St-Rédempteur dans le secteur Hull. La date de réalisation de la fresque reste à déterminer. Nous visons la rentrée scolaire 2008. Marie-Claude doit obtenir les autorisations nécessaires à la réalisation de la fresque et consulter un artiste professionnel.

## **7.4 Présentation de matériel promotionnel**

Jocelyn n'a pas de réponse de la compagnie qui fait les articles promotionnels au sujet de ce qu'implique un tel projet. Il devrait en avoir une pour le 9 février.

Proposé par Jocelyn Leblanc-Courchaine, et secondé par Chantal Martel d'aller en appels d'offre pour les articles promotionnels.

Marie-Claude mentionne que des affiches promotionnelles de la Commission jeunesse seront conçues par les étudiants du cégep du programme techniques d'intégration multimédia. Elle aimerait que les membres de la Commission jeunesse puissent lui donner les lignes directrices.

Pour le site Web, Jocelyn mentionne que le site sera refait au complet. Alain Riel invite donc tous les membres à aller visiter le site et que par la suite ils envoient un courriel à Jocelyn avec des suggestions pour le nouveau site. Le tout doit être envoyé à Jocelyn pour le 21 janvier.

## **7.5 Logo de la Commission jeunesse**

Les membres discutent des couleurs, ils aimeraient utiliser les couleurs de la ville, soit le bleu et le vert. Cédric Tessier mentionne qu'il serait bien que le logo soit stylisé comme un graffiti.

## **7.6 Projet conciliation étude-travail**

Marie-Claude veut savoir si la Commission jeunesse désire poursuivre sa collaboration dans ce projet ou si elle laisse l'organisme La Relance scolaire le poursuivre et que la commission les aide financièrement ?

Alain Riel suggère qu'avant de les aider financièrement nous pourrions les inviter à venir nous présenter leur projet ou Marie-Claude va chercher l'information et nous informe à la prochaine rencontre.

Proposé par Cédric Tessier et appuyé par Carine Gosselin-Papadopoulos que la Commission jeunesse laisse La Relance poursuivre le projet et que Marie-Claude recueille davantage d'informations avant de s'impliquer d'une façon ou d'une autre dans ce projet.

## **8. PROCHAINE RENCONTRE**

La prochaine rencontre aura lieu le 9 février 2008 avec la visite de C-Vert

## **9. VARIA**

### **9.1 Nouvelle émission Radio-Enfant**

Frédéric Labelle explique aux membres de la commission en quoi consiste cette nouvelle émission de radio. Il voudrait incorporer la Commission jeunesse dans cette émission radio. Les chroniques parlent de sport, de culture, il y a des performances en direct. La Commission jeunesse pourrait faire une chronique municipale jeunesse. Le lancement de l'émission se fera au Festival jeunesse. C'est une émission hebdomadaire le vendredi à 19 h.

### **9.2 Candidatures pour le Conseil permanent de la jeunesse**

Cédric Tessier explique pourquoi il veut participer au Conseil permanent de la jeunesse. Le conseil est composé de 15 membres de 15 à 30 ans qui sont là pour conseiller le ministre responsable des dossiers jeunesse. Cédric demande à la commission un appui de candidature.

Proposé par Roxanne Millette et appuyé par Carine Gosselin-Papadopoulos d'appuyer la candidature de Cédric Tessier.

Jocelyn Leblanc-Couchaine souhaite également poser sa candidature et demande un appui de la Commission jeunesse.

Proposé par Roxanne Millette et appuyé par Alexis Harvey d'appuyer la candidature de Jocelyn Leblanc-Couchaine.

### **9.3 Concert-bénéfice**

Il y aura une rencontre mardi le 15 janvier avec le comité responsable du projet. Marie-Claude enverra l'ordre du jour et le procès-verbal à Roxanne Millette étant donné qu'elle n'est pas disponible.

## **10. LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE**

La levée de l'assemblée est proposée par Jocelyn Leblanc-Couchaine et appuyée par Cédric Tessier.

**Rédaction du procès-verbal**

\_\_\_\_\_  
Julie Beauregard

**Signature du président de la Commission**

\_\_\_\_\_  
Alain Riel  
Président de la Commission